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思い・想いはどこに？？ 
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7月 3日の 2・3時間目に社創があり、学年目標決めを行いました。冒頭の実行委員長の話では、夏休

みに入るまでに残り 6時間しか社創がない。今日の 2時間をみんなにとって価値がある時間にしたいと

いう実行委員長としての熱い想いが感じられました。 

2 時間目はクラスに分かれて、学年目標にどんな言葉がいいのかではなく、どんな思いを込めたいの

かということを意識してファシリテーターは議論を進めていったと思います。まずは今までに出てきて

いた「虹」、「ひまわり」、「ろうそく」などの案のうち、どれを推すのか投票を行い、どうしてその案を

選んだのか理由を聞いていくという流れでした。その案を選んだ理由を話す場面では、「団結したい」、

「協力していきたい」、「一人一人の個性を大切に」、「ライバル意識をもってお互いに認め合いたい」な

どの声がありました。 

ファシリテーターは今何を議論するべきなのかを伝えつつ、意見をまとめようと頑張っていました。

また、小さな声にも耳を傾け、みんなに伝えている場面が何度かあったのが、印象的でした。残念なが

ら一瞬で終わりの時間が来てしまい、今日決めることはできませんでした。 
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